



## Regierungsratsbeschluss vom 18. Februar 2025

Eidgenössisches Departement des Innern EDI; Anpassungen der Internationalen Gesundheitsvorschriften (2005); Vernehmlassung

---

P241652

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Gesundheit.

### **Begründung**

Das Eidgenössische Departement des Innern eröffnete ein Vernehmlassungsverfahren zu den Anpassungen der Internationalen Gesundheitsvorschriften, die die Bekämpfung übertragbarer Krankheiten regeln. Die Internationalen Gesundheitsvorschriften wurden 2006 vom Bundesrat genehmigt und traten 2007 in Kraft. Im Mai 2022 begann die WHO mit der Aushandlung von Anpassungen, die nach der Covid-19-Pandemie notwendig wurden. Die Änderungen, die am 1. Juni 2024 von der Weltgesundheitsversammlung im Konsens verabschiedet wurden, zielen darauf ab, die internationalen Gesundheitskapazitäten zu stärken, den Informationsaustausch zu verbessern und die Zusammenarbeit zu fördern. Dies soll den Schutz der Bevölkerung, auch in der Schweiz, vor grenzüberschreitenden Krankheitsausbrüchen erhöhen. Der Regierungsrat begrüsst die Anpassungen.

